

学校便り



校長 尼子 創一



「秋の深まりとともに」



校長 尼子 創一

暑さ厳しかった夏も、あっという間に**秋の深まりを感じる季節**となりました。最近では朝晩の冷え込みはコートが欲しいぐらいになってきました。寒さが少しずつ厳しくなると**インフルエンザや風邪**が流行りだします。学区域では、学級閉鎖の学校があります。体調管理に充分注意しましょう。外から戻ったら手洗い・うがい等がしっかりとできるようクラスでも指導しています。御家庭でも予防をお願いいたします。

今週は、**授業参観週間**でした。多くの保護者に皆様に御参観をいただきました。ありがとうございました。**参観アンケート**の貴重な御意見をもとに、さらに授業実践を更り多いものにしていきます。

今年度の教育活動のテーマは「**地域に出よう**」です。27日(日)に開催された**高島平まつり**では、本校生徒による販売(正月飾り・ぼち袋)と学校のPRを行いました。製品はすぐに完売し、生徒達には、貴重な経験となりました。11月も、地域にお邪魔して、**清掃・クリーン活動や販売活動**を行う予定です。

いよいよ12月7日(土)には、**文化祭**を開催します。各学年の**舞台発表**の準備も始まっています。作業学習班による、**販売と実演**等も行います。地域の方も御参観可能です。ぜひ、いらしてください。

【令和6年度学校評価アンケートに御協力ください】

本日、お知らせを配布しました。お手元のスマートフォンからQRコードを読み取っていただくと、回答できます。書面での回答を御希望の方は、お知らせください。種々御指摘をいただいたことを、今後の教育活動の充実につなげていきます。御案内の期日までに、お早めの御回答をお願いいたします。



「1年生 移動教室」

1年担当主幹 福田 松生

10月17日(木)から18日(金)まで、一泊二日で山梨方面に移動教室に行ってきました。学校から観光バス3台に分乗し、出発しました。高速道路を走行する車中では、音楽を聴きながら、歌ったり踊ったりとノリノリな様子です。静岡県富士宮市にある「まかいの牧場」へ向かいました。あいにくの曇天でしたが、クラスごとに丘に登ってブランコやアスレチックを楽しんだり、ヒツジやヤギと触れ合ったりといろいろな所から歓声が聞こえてきました。楽しみにしていたソフトクリームにも大満足の様子でした。宿舎では、温泉に入り、夕食の牛肉のワイン煮をお腹いっぱい味わった後、部屋で友達とゆっくり過ごすことができました。

2日目は、桔梗屋信玄餅工場テーマパークにて工場見学と、お土産をたくさん買いました。昼食は、山梨の郷土料理の「ほうとう」と唐揚げを堪能しました。その後さらに、ぶどうをお腹いっぱいに食べました。

「ハイジのブランコは、景色がきれいで最高でした。」「ヒツジを触ったら、もふもふしてて可愛かった。」「信玄餅ソフトは、抹茶味が甘くて、信玄餅も食べられてとても美味しかった。」(生徒の感想より)

曇天のため、残念ながら、富士山を見ることはできませんでしたが、学校ではなかなか体験できないことを、友達と一緒に行くことで、交流を深めることができました。保護者の皆様には荷物の準備やお迎えなど、御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。



☆本校の教育活動は、SNS「X(旧Twitter)」で紹介しています。コチラから→



11月の行事予定

*学校便りは本校ホームページにアップしています。

S B : スクールバス

日	曜	行 事	S B	日	曜	行 事	S B
1	金	授業参観週間終	15:30	17	日		
2	土			18	月		15:30
3	日	文化の日		19	火		15:30
4	月	振替休日		20	水	総合文化祭(音楽部) 2年主権者教育【総合】 (13:00-14:45)	15:30
5	火	月曜時程 3年体重測定	15:30	21	木		15:30
6	水	特体連サッカー大会	15:30	22	金	教育実習終 健康相談	15:30
7	木	2年体重測定	15:30	23	土	勤労感謝の日	
8	金	漢字検定 1年体重測定	15:30	24	日		
9	土			25	月		15:30
10	日			26	火	相談支援事業所見学会 (10:00-11:30) 2年がん教育	15:30
11	月	教育実習始	15:30	27	水	2年セーフティ教室	15:30
12	火	精神科相談	15:30	28	木		15:30
13	水	第2回学校公開 安全指導	15:30	29	金		15:30
14	木		15:30	30	土		
15	金	避難訓練(火災) P検定(15:45)	15:30				
16	土						